
XXVIСЬЕШУ НП«—  ,
ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧ V ?

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

КАФЕДРА -  КОЛЛЕКТИВ 
ИЗОБРЕТАТЕЛЕЙ

В канун 63-й годовщ ины  О к
тября каф едре хирургической 
стоматологии исполнилось два 
года. Несм отря на «младенче
ский» возраст, она проделала 
значительную работу по внед
рению  в практику перспектив
ных и новых м етодов диагно
стики и лечения больных с 
различной патологией челю ст
но-лицевой области.

Так, проф ессор П. М аль- 
чикова и ассистент Л. Д. Гера
симова разработали м етодику 
регионарной каротидной пер
фузии при злокачественных 
новообразованиях лица и
шеи. П рим енение регионарной 
перф узии позволило улучшить 
отдаленные результаты лече
ния онкологических больных.

Ассистенты А. А. Д ацко и 
Е. А. Ванштейн получили 8 уд о 
стоверений на рационализатор
ские предлож ения, относящ ие
ся к разработке м етодов, ап
паратов и устройств для лече
ния перелом ов верхней и н иж 
ней челюстей. На «Устройство 
для лечения ослож ненны х пе
реломов ниж ней челюсти»
А. А. Д ацко получено пол о ж и
тельное реш ение Государст
венного комитета по изо б ре 
тениям и открытиям. Еще од

на заявка А. А. Д ацко и Е. А 
Ванштейна на «Способ опера 
тивного лечения перелом ов 
верхней челюсти» рассматри^ 
вается Государственным ко 
митетом.

Ассистентом  В. А. Стучило- 
вым успеш но разработана и 
внедрена м етодика стереорент 
геноскопии и стереом етрии 
при врож денны х и п ри об р е 
тенных деф орм ациях и д е
фектах костей средней зоны 
лицевого скелета. Только что 
приш едш ие на каф едру ассис
тенты С. П. Виноградов
В. П. Ж уравлев занимаются 
вопросам и соверш енствова
ния м етодов обезболивания 
при стоматологических вме
шательствах и изучением  им 
м унологической реактивности 
больных с воспалительными 
процессами челю стно-лицевой 
области.

Встречая XXVI съезд пар 
тии( коллектив каф едры при 
лож ит все силы, чтобы д остой
но справиться со стоящ им и пе
ред  ним задачами по учеб
ной, научной и воспитательной 
работе.

Е. А. ВАНШТЕЙН, 
асс. каф едры х и р ур ги 

ческой стоматологии.

ПОВЫШЕННЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
4 ноября на профсоюзном  

собрании сотрудники кафед
ры патофизиологии приняли 
повышенные социалистиче
ские обязательства в честь 
XXVI съезда КПСС. Охваче
ны все разделы работы. Па
тофизиологи обязуются  
оформить тематические учеб
ные стенды, внедрить новую 
систему проведения контро
ля «Огонек», подготовить в 
печать три’ научные работы, 
подготовить к изданию мето

дические рекомендации и др.
Большое внимание уделя

ют сотрудники кафедры во
просам наставничества,
сформированы группы взаи
мопомощи.

Хочется думать, что хоро
шие начинания наших со
трудников найдут поддержку 
в других коллективах инсти
тута.

С. Н. КИППЕР, 
асс. каф. патофизио

логии.

ф  ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ

КОМСОМОЛЬСКАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ
14 ноября во Дворце ме

таллургов в 10 утра со
стоится отчетно - выборная 
комсомольская конференция. 
На ней будет заслушан и об
сужден отчетный доклад се

кретаря комитета ВЛКСМ 
j fe . Власова «О деятельности 
г комсомольской организации

института по выполнению ре
шений XXVI съезда .КПСС и 
XVIII съезда ВЛКСМ», от
четный доклад штаба «Ком
сомольского прожектора». Л 
также будет избран новый со
став комитета ВЛКСМ.

Комитет ВЛКСМ.

ф  ПОСЛЕ КРИТИКИ

«УРОК ВРАЧЕБНОГО 
МАСТЕРСТВА» \

В статье «Урок врачебного 
мастерства» |№  31 от 30 о к 
тября 1980 г.) критиковалась 
подготовка лекций и бесед 
для населения во время п р о 
изводственной практики на не
которы х каф едрах.

На запрос редакции о п р и 
нятых м ерах зав. каф. а ку
шерства и гинекологии педф а
ка проф . Л. 3. Ьо.юзин отве
тил следую щ ее:

Коллектив нашей каф едры 
усилит внимание подготовке 
лекций для населения. Будем 
заниматься этим на практиче
ских занятиях, лекциях, ис 
пользуем  заседания круж ка 
СНО* О пробируем  под го то в
ленные лекции на клинических 
базах —  23-й и 27-й больни
цах —  в палатах р ож ениц  и 
гинекологических больных.

* * *

Проф . В. А. Козлов отве
тил, что коллектив каф едры 
ф акультетской хирургии д о 
статочно уделяет внимания 
подготовке лекций. Но ка
ф едрам следует направлять в 
отдел практики список п о д го 
товленных лекций с ф амилия
ми студентов, чтобы р уко в о 
дитель практики см ог тр еб о 
вать и контролировать наличие 
лекций, начиная с п роизвод
ственных собрании до начала 
практики.

Нынче сотрудники нашей ка
федра, кафедры лечебного

факультета, являлись р ук о в о 
дителями практики на сани- 
тарно - гигиеническом  ф акуль
тете. Считаю, целесообразнее 
в будущ ем  руководителям и 
практики на лечебном  ф а
культете направлять ассистен
тов с клинических каф едр это
го факультета, чтобы все кр и 
тические замечания о н ед о р а 
ботках реализовывались о п е 
ративно. Да и руководство 
практикой будет осущ еств
ляться более компетентно.

Зав. библиотекой 3. Н. Ры- 
бальченко сообщ ила в р ед ак
цию, что, обсудив материал 
«У рок врачебного  мастерства», 
м етодический совет библиоте
ки отмечает, что научная ли
тература в летний период вы 
дается студентам только в 
читальном зале, поскольку она 
бывает необходим а п репод а
вателям, научным со труд н и
кам. К ром е того, увозя науч
ную  литературу в д ругие  го 
рода, студенты теряю т ее.

Считаем возм ож ны м  выда
вать студентам на время 
практики через абонемент 
только учебную  и справочную  
литературу. Н аучную и научно- 
популярную  литературу для 
подготовки лекций населению 
они м огут брать в библиотеке 
во врем я учебных семестров, 
а в летнее врем я такая лите
ратура выдается только для 
работы в библиотеке.

ОРГАН ПАРТКОМА, РЕКТОРАТА, КОМИТЕТОВ ВЛКСМ И ПРОФСОЮЗА 
ОРДЕНА ТРУДОВОГО КРАСНОГО ЗНАМЕНИ СГМИ

В конце октября со
стоялась 6-я общ еву- 
зовская конф еренция 
студентов по учеб но-ис
следовательской работе 
в период  практики. В 
сравнении с п ре ды ду
щ ими конф еренциям и 

| она прош ла на более 
высоком  уровне, что 
свидетельствует о ра
стущ ей активности сту
дентов.

Высокой оценки за
служивает коллективное 
исследование студентов 
под руководством  асс. 
каф. госпитальной тера
пии лечфака П. А. Са- 
рапульцева по воп р о 
сам диспансеризации 
больных язвенной б о 
лезнью желудка и 12- 
перстной кишки. С о
бран и проанализиро
ван огром ны й клиниче
ский материал на базе 
восьми больниц С верд
ловска, сделаны цен
ные практические вы

воды о недостатках дис
пансерной работы.

Чрезвычайно интерес
ным и полезным  было 
сообщ ение Л. Ш ехире- 
вой (426 гр.) о выборе 
п лом бировочного  мате
риала в зависимости от 
класса кариеса. Трудо
емкий анализ несколь
ким сот амбулаторных 
карт по разным стома
тологическим  поликли
никам города  позволил 
студентам выявить це
лый ряд недостатков в 
стом атологической по
м ощ и населению, что 
явилось предм етом  о б 
суж дения на врачебном 
общ естве, и, видимо, 
полож ительно скажется 
на м едобслуж ивании на
селения.

О собенностью  кон
ф еренции явилось и то, 
что сообщ ения не толь
ко студентов старших 
курсов, но и III курса 
(коллективное исследо-*

вание сиудентслв 349;—
354 групп об особ енно
стях пневмонии у детей 
и доклад Л. Ш ляпкиной,
355 гр., о ч ерепно-м оз
говых травмах в дет
ском возрасте) характе
ризовались глубоким  
анализом материала. 
Исключительно интерес
ным было выступление 
Ю . Замизаева (412 гр.), 
посвящ енное лечению в 
г. Качканаре больных с 
непроходим остью  ки
шечника. Докладчик 
подчеркнул, что 30 
проц; больных поздно 
госпитализируется из-за 
несвоевременной о б ра
щаемости. Причина —  
в плохой санитарно-про- 
светительской работе 

на местах.
Радует возросш ее ма

стерство студентов вла
деть аудиторией, подать 
свою  мысль, ясно 
и просто, анализи
ровать и аргум ен-

В отделении реанимации СМП №  1.
Фото А. Грахова.

тировать свдй сооб
ражения. В этом плане 
выделялись студенты
С. Захарова, Т. АбЬли- 
на —  671 гр., Е. Кузов- 
йикбв —  402, Л. КонЪ- 
нович —  451, Н. Курба
това —  406, О. Ш ули- 
на —  446' гр.

В обсуж дении докла
дов участвовали про 
ф ессора Т. Н. Стренё- 
ва, В. А. Козлов, Е. Н. 
Крупин, являю щ ийся ий- 
стиУутским руководите
лем УИР студентов 
Ка^д. мед. наук А. Р. 
Грю нер. Они подчерк
нули ее' практическую и 
проф илактическую  на
правленность, высокий 
тооре1ический уровень 
и актуальность сообщ е
ний.

Приятным сю рпризом  
для участников конф е
ренции явился лю би
тельский фильм о лет
ней производственной 
практике группы  сту
дентов в горбольнице 
№  20, показанный
В. О вечкиным и В. Ш ав- 
руковы м  (420 гр.). К ро
ме того, участники см ог
ли познакомиться с 
больш ой красочной вы
ставкой се.(бюллетеней, 
ф отогазет, реф ератов и 
научных работ, выпол
ненных во время прак
тики студента-ми. В за
клю чение конф еренции 
каждый из докладчиков 
был удостоен памятной 
м онограф ии, которая 
для м ногих из них ста
ла своеобразным  стиму
лом для дальнейшего 
творческого  роста.

Р. А. САЛЕЕВ, 
асс. каф.

нервных
болезней.

+  ОБСУЖДАЕМ ИТОГИ ПРАКТИКИ 1

ПРОЯВЛЯТЬ САМОСТОЯТЕЛЬНОСТЬ МЫСЛИ
С остоялась 6-я учеб

но - исследовательская 
конф еренция студентов 
санитарно - гигиениче
ского  факультета по 
итогам летней про из
водственной практики. В 
отличие от прош лых 
лет в ее работе кром е 
преподавателей и сту
дентов приняли участие 
представители го р о д 
ской и областной сани
тарно - эпидем иологи
ческих станций, главные 
врачи СЭС город ов  о б 
ласти. П еред конф ерен
цией было проведено 
специальное совещ ание 
заведую щ их каф едрами 
с руководителям и прак
тики. .Было отмечено, 
что по сравнению  с
преды дущ им  год ом  ка
чество обучения студен
тов в приобретении
практических навыков 
заметно улучш илось. 
Более содерж ательны 
ми и осмысленными
стали работы студентов 
по организации здраво

охранения, выросла ак
тивность в проведении 
исследовательских ра
бот. Этому в немалой 
степени способствовало 
более серьезное отно
шение руководителей 
СЭС к работе со сту
дентами. Лучш ими по 
организации практики 
были санитарно-эпиде
м иологические станции 
город ов Каменска-
У ральского (гл. врач 
С. Ф. Койсин), Ревды 
(П. Л. Д удоров), П ерво
уральска (Г. М , Елов- 
ских) и СЭС К ировского  
района г. С вердловска 
(В. И. Н ордетрэм).

Отмечен и ряд недо
статков. В частности, от
сутствие д олж ного  р у 
ководства работой сту
дентов заведую щ их от
делов и гл. врачей Л е
нинской, Верх-Исетской, 
О ктябрьской СЭС, низ
кий уровень проведения 
практики по ком м уналь
ной гигиене, студенты 
недостаточно исНользо-

вались для самостоя
тельного обследования 
объектов.

На конф еренции было 
представлено 9 докла
дов. Они отличались ак
туальностью тематики, 
выполнены на хорош ем  
м етодическом  уровне и, 
что особенно ценно, 
имели ряд практических 
предлож ений по улуч

ш ению  отдельных звень
ев проф илактическбй 
работы  некоторы х СЭС. 
О собо  отмечены такйе 
исследования, как «Эпи
дем иологический ана
лиз стаф илококковых 
инф екций в р од овспо
могательных уч р еж д е 
ниях г. Свердловска» 
(Л. Войцеховская, III 
курс), «Некоторые срав
нительные характеристи
ки сы вороточного  и 
инф екционного  гепати
та» (И. Манова, V курс), 
«Оценка питания детей 
дома ребенка по кало
рийности блюд» (Э. Ко

бенко, III курс). К со
ж алению, из 9 докладов 
студентами V курса 
представлены только 
три. Сказался недоста
ток внимания р уковод и
телей практики.

В прения* было вы
сказано предлож ение о 
возм ож ности выполне
ния комплексных ис
следовательски* работ 

студентами старших к ур 
сов (разработка единой 
тематики с учетом про
филя всех 1 гигиениче
ских дисциплин). П од-i 
черкивалосЬ, что' сту
дентам надо проявлять 
максимальную само
стоятельность в освое
нии практических навы
ков по отдельным дис
циплинам гигиены. Ру
ководителям практики 
следует более тщатель
но подходить к выбору 
тем для учебно-иссле

довательских работ.

С. И. ПОЛЮ ДОВ, 
асс. каф. ОЗО.
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СНОВА 
НАДЕНЕМ 
МЫ КУРТКИ 
ЗЕЛЕНЫЕ

Бывает, приезж ая из 
отряда, встречаешь зна
ком ого , которы й, изло
жив все обстоятельства 
своего  вояжа на юге, 
спраш ивает: «Ну а мы?
По скольку привезли?» 
И недоверчиво улы ба
ется в ответ на все мои 
попытки объяснить, что 
зарплата вовсе не яв
ляется показателем то 
го, как прош ло лето в 
стройотряде: хорош о
или плохо.

,И мне становится 
жаль лю дей, которы е 
представляю т отряд, 
как организацию , п ом о 
га ю щ ую  студентам зара
ботать деньги.

Что же такое строй
отряд? П реж д е всего 
работа. Д о кровавых 
м озолей, до седьм ого 
пота, в жару,, и в д о ж 
ди, когда руки стано
вятся свинцовым и и пот 
заливает глаза. Да, 
ритм работы на п р о 
тяж ении двух целинных 
месяцев очень напря
ж енны й, и поэтом у нам 
п реж д е  всегр нуж ны  
лю ди, ум ею щ ие не 
только хорош о р аб о 
тать, но организовать 
свой отдых. Как се год 
ня отдохнеш ь, так завт
ра и поработаеш ь.

В наш ем отряде это
му уделяется больш ое 
внимание. Н едаром
агитбригада ССО
«Свердловский медик» 
на протяж ении м ногих 
лет считается одной из 
сильнейш их в Тавдин- 
ской зоне, а о ф орм ле
ние приводится в при
м ер отрядам  области.

На вопрос, зачем ты 
едеш ь в отряд? —  ре 
бята отвечают п о -разно
му: хочу испытать се
бя, потом у что нра
вится, посм отреть, на 
что я способен.

И, действительно, ис
пытание тр уд ом  —  
серьезное испытание, 
которое  вы держ ивает
не каж дый. На целине 
начинаешь понимать, 
что отряд  —  это м ощ 
ный воспитательный
коллектив, где вы ковы 
ваются работой цельные 
характеры, прививаются 
лучш ие человеческие 
черты.

«С вердловском у м е
дику» исполнилось 10 
лет. Он прош ел нелег
кий путь по пыльным 
д орогам  Ц елины. И 
сейчас, м ысленно воз
вращ аясь к началу био 
граф ии отряда, видишь 
не только килом етры  
бетонных д о ро г, м но
жество объектов, не 
только первые места и 
переходящ ие знамена, 
но видишь бойцов, ны
не вы пускников инсти

тута, которы е навсегда 
сохранят в сердцах вер
ность целине, веру в 
себя и в своих товари
щей. О ни, отдавали все 
силы и ум ение «С верд
ловском у м едику» и,
уходя, оставляют в нем 
частицу своей душ и. И 
мы —  новое поколение, 
сделаем все, чтобы
быть достойны м и тех, 
кто доверил нам впи
сать новые страницы в 
историю  р о д н о го  от
ряда.

А. БОЛОЗОВИЧ, 
боец отряда.

СТРОЙОТРЯДОВСКОЕ НАШЕ ЛЕТО
Сегодня Тавдинскнй зо 

нальный студенческий 
строительный отряд — 
признанный лидер строй
отрядовского движения в 
области. За пять лет им 

-ndcTpoeiio около 180 объ
ектов, освоено более 8  
млн. рублей капиталовло
жений. Но каждый про
житый год убеждает нас 
в том. что истоки успеш 
ного студенческого лета 
не в 'июне, а в ноябре, 
когда начинается форми
рование отрядов.

Сегодня начинается на
бор в отряды, которых у 
нас 10: «Атлант», «Би
цепс». «Мигране», «Свер
дловский медик», «Элла
да», «Арника», «Авицен
на», « Э с к у л а п » ,
«Ю ность», «Гренада». 
Эта кампания должна за 
вершиться к 25 ноября. 
С декабря начинает функ
ционировать ЗС С О -81г ко
торому предстоит решить 
еще более серьезны е за
дачи как в производствен
ной, так и в общественно- 
политической деятельно
сти. Для этого необходи
мо решение некоторых 
проблем и четкая органи
зация работы как в каж
дом отряде, так и в зо 
нальном в целом.

Традиционно в каждом 
отряде сущ ествует про
филирующее направление 
работы: «Атлант» силен в 
агитации и пропаганде,

«Свердловский медик» — 
в организации соцсоревно
вания, «Арника» и «Эл
лада» в военно-патриоти
ческой работе и т. 'д. По
лучается "своеобразная ин
теграция. А если доба
вить кооперацию? Каждо-

готов к сдаче быстро и 
качественно и, главное, с 
минимальной потерей ра
бочих рук . для отрядов. 
Кроме того, девчата полу
чили урок мастерства, пе
реняв друг у друга самое 
лучшее, передовое.

С 13 по 25  ноября 1980 года проводится 
набор в студенческие строительные отряды 
нашего института.

Заявления подавать в комитет комсомола 
(главный учебный корпус, 2 этаж), там же 
можно получить исчерпывающую квалифици
рованную консультацию и дельные советы.

му отряду сосредоточить 
в своих руках определен
ное направление и, буду
чи его идейным вдохнови
телем, подключать к этой 
работе другие оуряды. В 
принципе опыт такого 
объединения у нас есть: 
«Аэлиты» с Тавдииским 
Домом пионеров; совмест
ное строительство школы 
№  15, стройспортплощад- 
кн в Герасимовне.

Так, своеобразная «ин
тербригада» была создана  
на штукатурных работах 
в школе №  15. В нее во
шли девчата из трех отря
дов, ведущих в зоне шту
катурные работы — «Эл
лады», «Арники» и «А э
литы». Темп и ритм тру
да задала «Арника», наи
более квалифицирован
ный отряд. Объект был

Координация «Аэли
той» в прошлом году всей 
работы с пионерами Тав- 
ды позволила нам прове
сти в зоне значительные 
мероприятия для детей и 
с большей отдачей. А ес
ли в подготовительный пе
риод отряды разработа
ют такие общие планы 
и заранее спланируют 
объединение усилий, они 
смогут, не теряясь в ме
лочах, создать общий вы
сш ий уровень всех меро
приятий, с весомым КПД.

Строительные отря
ды — не единственный 
способ организации трудо
вого семестра, и для ме
диков. я думаю, не глав
ный. Есть отряд «Медик», 
медицинская служба сту
денческих отрядов, убо

рочные отряды. А штаба, 
координирующего их дея
тельность, нет, поэтому в 
прошлом году выпал из 
поля зрения комитета. 
ВЛКСМ подготовитель
ный период. В результа
те уборочные отряды на 
IV месте в области, много 
претензий к медслужбе, 
уступили переходящее
Красное энамя и «мы. Тав
динскнй ЗССО.

В штаб должны войти 
руководители всех служб, 
чтоб ему под силу было 
решение таких вопросов, 
как создание круглогодич
ного отряда «Медик», а с 
его помощью и организа
ция, хотя бы частично, 
производственной практи
ки по типу ССО. Эти во
просы требуют отдельного 
разговора, который, я ду
маю, продолжит на стра
ницах «Свердловского ме
дика» командир зонально
го опециализированлого 
отряда «Медик» И. Л е
вина.

Штаб нужен уже се
годня, как и' пристальное 
внимание к 3-му трудово
му со стороны комитета 
ВЛКСМ, чтобы к лету 
студенческого института 
пришло в полной готов
ности к решению задач, 
которые поставит перед 
нами XXVI съ езд  КПСС.

О. СКУДАРНОВА, 
комиссар

Тавдинского ЗССО.

РАБОТА ПАЮС ГШСгШ...
Где м ож н о  почувствовать 

ритм настоящ ей студенче
ской жизни? Где м ож но  
найти лю дей задорных и 
находчивых? Где не дадут 
погибнуть вашим талантам? 
Конечно, в стройотряде. 
У нас их в институте д о 
вольно м ного, но девичьих 
всего два. Тем ценнее чув
ствовать себя бойцом  
стройотряда такого, напри
мер, как «Арника».

«Арника» сущ ествует уже 
9 лет и 7 из них--работает 
в Тавде. Там уже привыкли 
считать, что девчата из 
«Арники» работают быстро 
и качественно, а потому 
д оверяю т отряду ответст
венные, трудны е об ъ ект^. 
Каж дом у м олодом у бойцу 
хочется научиться работать 
красиво, четко, честно, 
так, как Н. Насибуллина, 
Н. Горбуш ина, Л. Логинова, 
С. Черненко и м ногие д р у
гие.

Как и на целине, так и в

На снимке: бойцы отряда «Эллада». 
Фото А. Фахрутдиновон.

песни «Работа

ботаю т в отряде м ного  и
интересно агитбригада, пока ум олчу: пусть они бу- нашим слу-жат строчки из II курс педфака.

МЫ СНОВА ПОД ЗНАМЕНАМИ ОТРЯДА
За каж ды м  знаменем заложили традиции —  В. И.

рые дела, которы е помнит " т ' а с с и с т е н т
страна, пом нят лю ди. Но госпитальной хирургии  леч- торой всегда вызывают чув-

не только фака, В. А. Власов, ассис

тент каф едры детских ин-

отряд  —  это
красноречивы е колонки 
циф р и плеск знамен над 
головами, отряд —  это 
преж де всего ребята. Те 
ребята, которы х ребятами 
сейчас и не назовешь —  это
врачи, ассистенты, препо- 79, 80. М ы, которы е, как 
даватели наш его института, 
руководители партийных и 
общ ественных организаций, 
которы е создавали отряд,

приняли у них эстафету и 
передали ее нам. И нако- лашаем в отряд 
нец, мы —  «Атлант»— 78, 

бы

носит * эм блему «Атланта».
Конечно, в отряде прово- ^  вер ИТСЯ, что руки эти

дится больш ая общ ествен- будут умель1МИ| труд ол ю -
порой ни было трудно, а но-политическая, агитацион- б ИВЬ)ми и добрым и,
иногда бывает очень труд- ная и культурно-м ассовая
но, поверьте, всегда стара- работа. Ш еф ский и обо- 

главной ронно-спортивны й секторы,емся следовать

Е. ГОРЕНБУРГ, 
V курс лечфака.

НАШИ РУКИ 
НЕ ДЛЯ СКУКИ

«Бицепс» —  старей
ший отряд нашего ву
за. Именно с него начи
налось в нашем инсти
туте целинное движ е
ние в 1965 году. В этом 
году отряду исполни
лось 15 лет. Казахстан, 
Чукотка —  вот славные 
рехи «Бицепса», а пос
ледние 5 лет выезжает 
в Тавдинскую зону. И 
здесь он хорош о заре
комендовал себя.

В этом году, как и в 
прош лом, отряд  ждала 
работа на строительстве 
ж ивотноводческого  ком 
плекса в колхозе им. 
Чапаева. Надо было за
лить свыше 4000 кв. м 
полов бетоном , про из
вести м онтаж  двух вы
гульных площ адок для 
скота, а сколько песка, 
земли и щебня перело
патить! Весь бетон, а 
это около 3 тыс. тонн, 
которы м  заливали полы, 
приготовили сами б ой
цы. Всего было освоено 
163 *тыс. рублей.

Кроме того, мы чита
ли лекции, проводили 
спортивные состязания 
с сельской м олодеж ью , 
устраивали в клубе дис
котеки. А концерты  в 
клубах и на полевых 
станах, перед  строите
лями и колхозникам и,—  
вот далеко не полный 
перечень работы  ком ис
сара В. Савуна и его 
пом ощ ников —  Ю . Кун- 
гурова, С. О быденова, 
И. Арж анникова.

О тряд перечислил 
1770 рублей в Ф онд 
мира, в ф онд солидар
ности с народам и Л ао
са, Вьетнама, ф онд бла
гоустройства го ро д а  Га
гарина.

И неудивительно, что 
Туринский райком  пар
тии и ком сом ола, а так
же приним аю щ ая о рга 
низация —  ПМК-448
пригласили отряд  и на 
следую щ ий год. 6 бой 
цов отряда награж дены  
грамотами РК ко м со м о 
ла и 8 грам отам и о р га 
низации. П о итогам со 
ревнования отряд  занял 
ведущ ее м есто в инсти
туте.

К. АВЕДИСЬЯН.

группа «Поиск». На цели- дут м аленькой тайной и отрядной 
подготовительны й период не-80 было дано 23 конц ор- приятной неож иданностью  плюс песня, плюс верность 
дел хватает всем. Но мы та местным жителям, гр уп- для молодых бойцов. мечте, плюс 30 сердец  на-
ум еем  и отдыхать. М н о го  пой «Поиск» собран инте- Целина Дает м ного : ших нежных. Мы, «Арника»,
у нас друзей —  др угих  ресный материал о вете- учиш ься ценить время, ра- м ы  за д ороги , за те, что к 
строительных отрядов, ело- ранах г. Тавды, ведется ис- ботать с отдачей, отдыхать вершинам ведут выше 
жились свои традиции. Ра- тория отряда. с пользой, организовывать прежних».

А праздники? Но о них я себя, а поэтом у девизом  И. ЛЕВИ Ц КАЯ,

традиции —  всегда и вез- очень сильная лекторская 
группа и, разумеется, из-«Атланта», а их у отряда С тародубов, главный врач Дв быть первыми. л * п. гти дгит.

14, как и возраст отряда,—  с п л и  Главное в отряде это вестная в области
14 лет, стоят стройки, д об- го РбольниЧы N . 27, С. М. pa6oTai Работа зачастую бригада —  дважды лауре- 

Кутепов, ассистент каф. тяжелая, но результаты ко- ат областных смотров.

В этом год у «Атланту» 
ство удовлетворения и на- ИСПолняется пятнадцать, 
ходят д олж ную  оценку у д альнейшая судьба отряда

7  "  приним аю щ их организации. кт0 придет в
ф екции. Те ребята, которые т ех, кто не боится, любит от£ ' д в этом и в ПОСЛедую - 

и ум еет работать, мы приг- щие годы и тех> кто уже

ф  СПОРТ

ПОБЕДИТЕЛЬ—  
ЛЕЧЕБНЫЙ

Закончился XIII сту
денческий спортивный 
фестиваль, который 
проходил в два эта
па — массовые сорев
нования на факульте
тах и финальные со
ревнования между 
сборными командами 
факультетов. В фести
вале приняли участие 
1735 студентов. Фи
нальные соревнования 
проводились по 8 ви
дам спорта.

В упорной борьбе 1 
место занял лечебно
профилактический фа
культет (ст. препода
ватель физвоспитання 
В. Д. Демин), на вто
ром месте — санитар
но-гигиенический фа
культет (ст. препод. 
А. Л. Векшина), на 
третьем — стоматоло
гический (ст. препод. 
Е. Н. Черников).

В. Д. ДЕМИН, 
председатель 

спортклуба СГМИ.
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